



GOLDEN HILL COUNTRY CHALETs & SUITES, AUSTRIA

FACILITIES

In den malerischen Hügeln der Südsteiermark nahe der wunderschönen Stadt Graz eröffneten Barbara und Andreas Reinisch inmitten von Weinbergen ihr kleines, aber höchst feines Paradies, das „nachhaltigen Luxus“ verspricht: Golden Hill Country Chalets & Suites. Das ehemalige Bauernhaus „Steinfuchs“ aus dem 18. Jahrhundert erinnert heute an ein Country Estate mit stilvollem Luxusambiente. Modernster Komfort hat in den historischen Mauern Einzug gehalten. Das Interieur ist in einem zauberhaften Landhausstil gehalten. Hier finden bis zu sechs Gäste auf 180 qm [drei Schlafzimmer mit eigenem Bad, Küche mit Stube, Wohnzimmer, Garten-Spa] ein unvergleichliches Urlaubsambiente. Mit architektonischer Raffinesse wurde auch das ehemalige Stallgebäude zu einem 250 qm großen Design-Loft für zwei Personen umgebaut. Glasfronten sorgen für außergewöhnliche Aussichten. Im edlen Private Spa mit Infinity-Naturschwimmteich, Sauna und Outdoor-Whirlpool kann man die Seele baumeln lassen. Vom Private Dining mit der charmanten Gastgeberin bis zum Gourmetpicknick ist für kulinarische Höhenflüge gesorgt. Der Weinkeller wurde mit feinsten Tropfen gefüllt und kann auch exklusiv für Weinverkostungen gebucht werden. Die schönsten Seiten der Steiermark sind vom „goldenen Hügel“ aus zum Greifen nah – auf dem Rücken der Pferde oder im Sattel einer Harley. Das Refugium ist auch ein besonderer Ort für kleine Meetings oder unvergessliche Traumhochzeiten.

In the picturesque hills of Südsteiermark near the beautiful town of Graz, Barbara and Andreas Reinisch have opened a small yet exclusive hideaway surrounded by vineyards which promises “sustainable luxury”: Golden Hill Country Chalets & Suites. The former 18th century farmhouse “Steinfuchs” today resembles a country estate with a luxurious atmosphere. Modern comforts have been incorporated in the historic building and the interior designed in a wonderful country house style. On an area of 180 sqm, up to six guests can enjoy an unforgettable holiday setting with three bedrooms with en suite bathroom, kitchen and dining area, living room and garden spa. The former stable building has also been skilfully converted and is now a 250 sqm design loft for two people. Glass fronts offer panoramic views whilst an exquisite private spa with natural infinity pool, sauna and outdoor whirlpool are ideal for relaxing and forgetting everyday life. Culinary delights are offered by a choice of dining options ranging from private dining with the charming host to a gourmet picnic. There is also an excellent choice of fine wines and the cellar may be booked for exclusive wine tastings. The hotel on “Golden Hill” is also a good base for exploring the beautiful Steiermark region – which can, for example, be done on the back of a horse or a Harley-Davidson – and is also a very special venue for small meetings and weddings.

Golden Hill Country Chalets & Suites
 Host: Dr. Barbara Reinisch and Andreas Reinisch
 Waldschach/ Steinfuchsweg 2
 A-8505 St. Nikolai im Sausal
 Phone: 00 43 / 6 64 / 132 79 15
 E-mail: welcome@golden-hill.at
 Internet: www.golden-hill.at

Prices in the country house “Steinfuchs”:
 To 4 people:
 160 Euro per person/night
 From the 5th person:
 144 Euro per person/night
 Children’s discount
 Prices in the loft:
 799 Euro per person/night
 All prices including breakfast basket
 Opening offers
 Special Packages
 Shuttle service
 Massages and beauty treatments
 Butler service bookable
 Private Dinings
 Balloon flights
 Helicopter landing pad
 Distance to the golf club of Murstätten: twenty minutes

Distance from airport:
 28 kilometres

